
Procès Verbal

Réunion GRACQ Huy-Région
21 février 2024

(Date de rédaction : 21/02/24)

(Date de correction : 27/03/24)

Présents : Élisabeth Thise, Liliane Schaner, Henry Bertrand, Alphonse Pongo, Pierre Giet, Gaëtan 
Abeloos

Excusés : Michel Falla, Guy Delhasse, Gérard Duquenne, Gilbert Riga

1) Approbation du PV de la réunion du 31 janvier 2024

Envoie-t-on les PVs à tous les membres du GRACQ ?

Liliane : C’est une manière d’impliquer les gens qui ne peuvent pas venir en réunion. Alphonse 
approuve. Et parfois inciter les membres à venir aux réunions.

Pierre : Cela rajoute de la complexité car il faut réfléchir à ce qu’on rend public. Liliane demande ce 
qu’on a à cacher.

Gaëtan : On pourrait mettre les PVs en ligne sur le blog de la locale et ne plus les envoyer par mail. 
Approbation générale.

Approbation du PV du 31 janvier 2024

Le PV est approuvé.

2) Mémorandum

Documents avec le logo GRACQ Huy

Pierre : Demander à la cellule communication du GRACQ (Pascaline Lits et Gaël de Meyere) de 
faire des modèles (présentation et documents).

Corrections et réflexions sur le Mémorandum

Le mémorandum est adopté en l’état.

3) Texte sur les ponts en Wallonie

Liliane : « Il y a une faible fréquentation piétonne » est problématique car il y aurait peut-être plus 
de piétons si les infrastructures étaient meilleures. On ne doit pas prendre la place des piétons. 
Pierre est d’accord pour supprimer ou modifier cet aspect là.



Liliane : Concernant la présence de trottoirs sur le Pont Père Pire, Alphonse est d’accord avec 
Pierre : l’infrastructure n’a pas été conçue pour accueillir les piétons. Pierre : ce n’est pas pertinent 
pour le texte, on peut l’enlever.

Liliane : La réinsertion dans le trafic est source de dangers, il est important de le mentionner. Il faut 
mentionner la phrase « la réinsertion est source de danger, il faut la sécuriser ».

4) Suite à l’article sur le Pont Baudouin

Pierre : Faut-il demander à rencontrer le SPW ? Élisabeth : On a fait ce qu’on a pu, attendons de 
voir les décisions qui seront prises.

5) Prochaine réunion

Ordre du jour :

• Pierre : Sous quelle forme sera utilisée le Mémorandum ?

• Liliane : Quelles activités, initiatives ? Comptage ? Ne pas attendre septembre.

Date de la prochaine réunion : 27 mars 2024.

Alphonse sera absent.


